

Dé un salto adelante con Metasys 15.0

Potencie sus operaciones, agilice la navegación y simplifique la administración.



gestionar los datos, lo que mejora el rendimiento de su edificio y facilita su trabajo.

Tome decisiones informadas con una interfaz más intuitiva que proporciona análisis avanzados. Disfrute de una arquitectura flexible que se puede adaptar a cualquier edificio o campus. Y experimente Metasys, una solución probada en el tiempo que optimiza el rendimiento del edificio, mejora el bienestar de los ocupantes, mitiga el riesgo e impulsa las operaciones sostenibles.



Actualice para obtener funciones clave

NUEVO: Interfaz de usuario intuitiva con diseño centrado en el navegador

Haga que las tareas cotidianas sean más rápidas, claras e impactantes. Metasys ofrece ahora una interfaz más intuitiva con analítica avanzada para que pueda tomar decisiones informadas sobre el uso de la energía, mejorando su experiencia. Puede configurar espacios, y ahora equipos, a través de un navegador sin necesidad de herramientas, técnicos externos o tiempo de inactividad. Imagine que en lo que antes tardaba 90 minutos ahora solo tardará 5, lo que supone un aumento de la eficiencia del 94,44 %

Las mejoras adicionales incluyen:

- •La IU de Metasys le permite personalizar la vista de su navegador al instante, lo que dota a su equipo de una mayor autonomía y mejora la flexibilidad operativa.
- •Los gráficos de alta resolución mejoran la personalización y la claridad para una experiencia significativamente mejorada.

NUEVO: Energy Dashboard & Reporting

Con la aplicación Energy Dashboard & Reporting, disfrutará de acceso instantáneo al panel de control en tres clics para que pueda acelerar la información energética y comenzar a monitorear la energía. Esto le permitirá mejorar la detección y el diagnóstico de fallos y reducir el tiempo de inactividad.

NUEVO: Arquitectura escalable y flexible

La arquitectura ahora se puede adaptar a cualquier edificio o campus. Las nuevas opciones de implementación brindan a los edificios más pequeños un control local sólido, mientras que las instalaciones más grandes y complejas pueden administrar diferentes áreas o sistemas, todo en una sola interfaz. Y Metasys ahora admite hasta 50.000 objetos o 1.000 dispositivos IP conectados directamente, lo que significa menores costes iniciales, una instalación simplificada y un mantenimiento a largo plazo más sencillo. La configuración optimizada con capacidad de servidor escalable consolida la arquitectura del sistema y reduce la dependencia de hardware adicional.

Verdadera apertura

Amplíe su alcance mediante la integración con múltiples tecnologías y marcas. Metasys ahora puede funcionar como un controlador dentro de las redes BACnet, proporcionando nuevas opciones de integración y control. Apreciará una mayor interoperabilidad con dispositivos BACnet de terceros

y un rendimiento del sistema más fiable, que proporciona acceso a análisis de datos avanzados, desarrollo de aplicaciones personalizadas e integración con otros sistemas del edificio.

NUEVO: Ciberseguridad mejorada

La cibersalud no es solo monitoreo, es protección estratégica para garantizar que cumpla con las normas, se mantenga seguro y por delante de las amenazas. El panel de control de ciberseguridad ofrece ahora una visibilidad más profunda e inteligente de su infraestructura BAS, lo que le ayuda a gestionar de forma proactiva los riesgos y a reforzar la resiliencia del sistema. Con una lógica mejorada y un análisis de seguridad actualizado, puede:

- Identificar los equipos que ejecutan firmware no compatible con una lógica de detección mejorada en todo su sitio.
- Recibir recomendaciones de políticas actualizadas para los equipos que utilizan configuraciones inseguras, como la comunicación HTTP.
- **Detectar las vulnerabilidad más rápido** y tome medidas decisivas para mitigar los riesgos antes de que afecten a las operaciones.
- Tomar decisiones informadas con una visibilidad clara de los detalles del supervisor y el estado del soporte de software.

NUEVO: Redundancia multi-servidor

Reduzca el riesgo. Los supervisores Metasys ahora admiten redundancia multi-servidor, enviando tendencias, alarmas, eventos y auditorías a uno o dos servidores de respaldo, por lo que los datos críticos nunca están en riesgo.

NUEVO: Autonomía de los técnicos

Ofrezca a sus técnicos el control que necesitan. La programación in situ les ofrece un control en tiempo real basado en la ubicación para agilizar los flujos de trabajo, acelerar el mantenimiento y aumentar la agilidad. La implementación en vivo permite a los técnicos agregar integraciones sin reiniciar, lo que reduce el tiempo de inactividad en 90 minutos.

Diseño orientado al futuro

Metasys se actualiza constantemente para satisfacer las necesidades cambiantes, preservando su inversión al tiempo que añade funcionalidad con la vista puesta en el futuro.



Transforme el rendimiento de los edificios con Metasys 15.0

Estamos listos para trabajar con usted en una actualización de Metasys 15.0 que se ajuste a su instalación y presupuesto. Hable con su representante Johnson Controls hoy mismo o visite **johnsoncontrols.com/building-automation-and-controls/Metasys.**

